

AH Ü-40 Hallenkreismeisterschaft Westsaar

Favorit FV

1926 Siersburg souveräner Ü-40 Kreismeister Westsaar

Der FV 1926 Siersburg ist Hallenkreismeister Ü-40 Westsaar. Das Team von Teammanager Helmut Heinrich gewann ohne Punktverlust die Kreismeisterschaft und hat sich neben dem Zweitplatzierten VfB Dillingen für die Hallen-Verbandsmeisterschaft des Saarlandes qualifiziert.

Schon im

Auftaktmatch gegen die SG Hilbringen zeigten die Siersburger beim 4:1 eine hervorragende Leistung. Gegen den SV Lisdorf, der sich zwar tapfer wehrte, aber zum Punkteleranten avancierte, gewannen die Siersburger mit 5:2. 4:2 wurde anschließend der FV Schwalbach besiegt und nur einmal beim 2:0 gegen den FC Brotdorf hatten die FV Oldies etwas Mühe. Im letzten Spiel gegen den Mitfavoriten VfB Dillingen glückte danach noch ein schön heraus gespielter 3:1 Sieg.

Der VfB Dillingen wurde mit 9 Punkten Zweiter. Nur aufgrund des besseren Torerhältnisses setzten sich die Dillinger gegenüber dem FC Brotdorf und der SG Hilbringen durch. Gegen Brotdorf mussten die Dillinger eine empfindliche 3:5 Niederlage hinnehmen und auch gegen den neuen Kreismeister setzte es eine Niederlage. Die klaren Siege gegen Lisdorf (3:0), SG Hilbringen (5:1) und das 2:0 gegen den FV Schwalbach reichten am Ende zum Erreichen der Hallen-Verbandsmeisterschaft.

Der

FC Brotdorf belegte den undankbaren 3. Platz ebenfalls mit 9 Punkten. Dabei sah es nach drei Spielen so aus, als ob die Oldies aus Brotdorf souverän auf Hallen-Verbandsmeisterschaftskurs waren. Schwalbach wurde 2:1 besiegt, Mitkonkurrent Dillingen sogar 5:3 und gegen den SV Lisdorf gab es einen 6:1 Kantersieg. Doch nach der Niederlage gegen Siersburg (0:2) kam Sand in das Getriebe der Brotdorfer und als sie auch ihr letztes Spiel gegen die SG Hilbringen mit 2:4 verloren, war der Traum von der Teilnahme an der Hallen-Verbandsmeisterschaft ausgeträumt.

Die SG Hilbringen, ebenfalls am Ende mit 9 Punkten, als Vierter im Ziel, verspielte die Chance auf den Einzug in die Hallen-Endrunde des Saarlandes durch die herbe 1:5 Schlappe gegen den VfB Dillingen. Der FV Schwalbach und der SV Lisdorf zeigten zwar Engagement und Einsatzbereitschaft, aber gegen die anderen vier Spitzenteams waren sie bei der Hallenkreismeisterschaft absolut chancenlos.

Der FV 1926 Siersburg und der VfB Dillingen werden nun am

28. Februar den Fussballkreis Westsaar bei den Hallen-Saarlandmeisterschaften in Schiffweiler vertreten.

AH Æ-40 Hallen-Kreismeisterschaft Westsaar Saarlouis 7.2.2009

Â

Â

Â

Â

VfB Dillingen - SV Lisdorf

3:0

Â

Â

Â

Â

Â

FC Brotdorf - FV Schwalbach

2:1

Â

Â

Â

Â

Â

SG Hilbringen - FV Siersburg

1:4

Â

Â

Â

Â

Â

FC Brotdorf - VfB Dillingen

5:3

Â

Â

Â

Â

Â

FV Siersburg - SV Lisdorf

5:2

Â

Â

Â

Â

Â

FV Schwalbach - SG Hilbringen

1:3

Â

Â

Â

Â

Â

SV Lisdorf - FC Brotdorf

1:6

Â

Â

Â

Â

Â

VfB Dillingen - SG Hilbringen

5:1

Â

Â

Â

Â

Â

FV Schwalbach - FV Siersburg

2:4

^

^

^

^

^

SG Hilbringen - SV Lisdorf

3:1

Â

Â

Â

Â

Â

FV Siersburg - FC Brotdorf

2:0

Â

Â

Â

Â

Â

VfB Dillingen - FV Schwalbach

2:0

Â

Â

Â

Â

Â

FC Brotdorf - SG Hilbringen

2:4

Â

Â

Â

Â

Â

FV Siersburg - VfB Dillingen

3:1

Â

Â

Â

Â

Â

SV Lisdorf - FV Schwalbach

2:3

Â

Â

Â

Â

Â

Tabelle

Sp.

G.

U.

V.

Tore:

Pkte.:

1. FV Siersburg

5

5

0

0

18:6

15

2. VfB Dillingen

5

3

0

2

14:9

9

3. FC Brotdorf

5

3

0

2

15:11

9

4. SG Hilbringen

5

3

0

2

12:13

9

5. FV Schwalbach

5

1

0

4

7:13

3

6. SV Lisdorf

5

0

0

5

6:20

0